



DAX - 7.205,50 -0,11%, TecDAX - 801,50 -0,26%, EUR/USD - 1,2792 +0,26%

Suchbegriff / PLZ / Web-Code



Ihre Region

ÄNDERN

DEUTSCHLAND today

Startseite | **Regionen** | Forum | Blog | MEIN Today | Marktplatz

ÜBERSICHT | NACHRICHTEN | PANORAMA | POLITIK | SPORT | WIRTSCHAFT | BILDER | VIDEOS | VERANSTALTUNGEN |

» Regionen » Nachrichten » Freiherr-vom-Stein-Schule bietet Skisportwoche in Südtirol für ihre Schüler an

Freiherr-vom-Stein-Schule bietet Skisportwoche in Südtirol für ihre Schüler an

Immenhausen (hai) - Eine Schneesportwoche im Eisacktal in Südtirol bietet die Freiherr-vom-Stein-Schule Immenhausen vom 26. Januar bis 1. Februar 2013 ihren Schülern an. Die Woche ist Teil des Nachmittagsangebotes „Schneesport“, das ab sofort donnerstags von 14.50 bis 16.20 Uhr stattfindet.

Kursleiter Frey Zech: „An der AG Schneesport können alle Schülern ab dem Jahrgang Acht teilnehmen. Die im Jahrgang Sieben in Berchtesgaden erlangten Kenntnisse und Fertigkeiten sollen stabilisiert und verbessert werden. Auf der einen Seite soll der Spaß am Skifahren erhalten und gleichzeitig die Technik in einem anspruchsvolleren Skigebiet verbessert werden.“ In den Stunden in der Schule bereiten sich die Schüler durch Skigymnastik mit Musik, Inlinerfahren, Aktivitäten am Waveboard und Ballspielen vor. Weiterhin geht es um Skitechnik, wie Wachsen, Kanten schleifen und Belagpflege. Im Anschluss an die Schneesportwoche ist an den Donnerstagen eine Nachbereitung der dort angefertigten audio-visuellen Medien, u.a. für einen Präsentationsabend geplant. Die Kosten für diese AG betragen je nach Gesamtteilnehmerzahl dank einer Unterstützung durch den Förderverein nur ca. 310 Euro und beinhalten die Schneesportwoche in Südtirol mit Fahrtkosten im Fernreisebus, Vollpension in Mehrbettzimmern mit Dusche/WC, Skipass, Reisepreissicherungsschein und eine Reiserücktrittskostenversicherung (Basis). Hinzu kommt die Skiausleihe vor Ort mit 26 Euro. Die Anmeldung ist direkt über die Einwahl zu den Nachmittagsangeboten möglich.

Artikel vom 05.09.2012

Empfehlen

Senden

Empfehl dies deinen Freunden.

Noch keine Kommentare vorhanden

Zu diesem Artikel wurde noch kein Kommentar hinterlassen, schreiben Sie doch den ersten.

Bewerten Sie diesen Artikel



0,0 (0 Stimmen)

Möchten Sie diesen Artikel

Versenden

Drucken

Weiterführende Links zum Thema

Theater-AG der Freiherr-vom-Stein-Schule begeisterte ihr Publikum

Teilnehmer am Ostercamp erfolgreich - alle Schüler schaffen Versetzung

Freiherr-vom-Stein-Schule als „Gesundheitsfördernde Schule“ ausgezeichnet

Lernen vom Profiregisseur

Schüler der Freiherr-vom-Stein-Schule traten beim "Feuerwerk der Turnkunst" auf

Anzeige

Noch nicht registriert?

Sie müssen sich erst **einloggen** oder **registrieren** um einen Kommentar zu hinterlassen.

Startseite | Nachrichten | Politik | Wirtschaft | Panorama | Sport | Bilder | Videos | Veranstaltungen
Wetter | Regionen | Marktplatz | Sitemap | Kontakt | Mediadaten | Hilfe | Impressum | Datenschutz

Copyright © deutschland-today.de / Deutschland Today

Login

Benutzer



» jetzt registrieren



Suchbegriff / PLZ / Web-Code

